

Im Bundesvorstand besteht Einigkeit darüber, daß im Amt befindliche Mitglieder des Vorstandes nicht ausgezeichnet werden. Vor einigen Tagen erreichte uns jedoch die Nachricht, daß

Rudolf Petereit

aus gesundheitlichen Gründen auf eine erneute Kandidatur verzichtet. Damit haben wir heute die Möglichkeit, das nachzuholen, was ihm schon seit langem zusteht: ihm die Marie-Juchacz-Plakette zu verleihen.

Leider kann er wegen seiner Erkrankung nicht an der Bundeskonferenz teilnehmen. Wir werden die Verleihung der Marie-Juchacz-Plakette und die Würdigung seiner Verdienste an anderer Stelle nachholen.

Jeder der Ausgezeichneten hat im Sinne von Marie Juchacz gearbeitet. Dies wird über den Tag hinauswirken. Dafür sind wir dankbar. Wir wünschen Ihnen alles Gute, Gesundheit und Wohlbefinden.